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09 de setembro, 2017

Vice-reitor do Santuário de Fátima disse aos jovens que “A fé e a vida só tem sabor se partilhada”

 

Vice-reitor do Santuário de Fátima disse aos jovens que “A fé e a vida
só tem sabor se partilhada”
Capelinha das Aparições acolheu abertura do JubJovem com mais de 3000
jovens
 

O Santuário de Fátima acolhe este fim-de-semana o JubJovem, desafiando os jovens a
abrir o seu futuro a "novas raízes de alegria e confiança".

A abertura desta iniciativa aconteceu esta tarde na Capelinha das Aparições com mais
de 3 mil jovens,  oriundos das várias dioceses de Portugal, mas também de Espanha,
Singapura e Nicarágua.

O vice-reitor do Santuário, o Pe. Vitor Coutinho, lembrou que “aqui em Fátima, tal como
no coração de Deus encontramos lugar para tudo o que somos, para a nossa história
pessoal, para os nossos sonhos de futuro, medos e inseguranças do presente”.
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“Aqui no Santuário encontramos outros e outras que nos ajudam a descobrir a alegria
da amizade e do amor, ajudam-nos a saborear a beleza da humanidade da qual
fazemos parte”, e por essa razão “faz-nos bem vir todos juntos e encontrar outros e
outras que como nós vivem da mesma fé, que se alimentam do mesmo Senhor”.

“A paz não sai das salas de negociações, é a que brota do coração de Deus que também
experimentamos no coração de Nossa Senhora”, disse o sacerdote lembrandoque  “a fé
e a vida só tem sabor se partilhada”.

A celebração na Capelinha das Aparições, o coração deste Santuário, foi marcada pelo
testemunho de vários jovens e pela leitura de excertos das Memórias da irmã Lúcia, nas
quais a Serva de Deus relata os diálogos tidos com Nossa Senhora, noemadamente essa
interpelação "Quereis oferecer-vos a Deus?".

O responsável pela Pastoral dos Jovens do Santuário de Fátima,  Pe. José Nuno Silva,
afirmou que “vai ser assim este  jubileu, perceber que este querer é uma interpelação
que Deus dirige cada dia a cada um de nós”.

“Este jubileu quer celebrar a verdade de Fátima, o mais fundo de Fátima, que é a
liberdade de querermos oferecer-nos a Deus e a viver esta liberdade amando os que Ele
ama mas também os que não sabem que são amados”.

O Pe. José NunoSilva desafiou os mais de 3000 jovens a fazerem deste JubJovem “uma
oportunidade para poder colocar a mão sobre o peito, procurar ouvir o coração e
responder amando como ele nos amou”.

Esta noite o JubJovem vai ser marcado pelo concerto dos artistas António Zambujo e
Miguel Araújo, que a partir das 23h00, irão atuar no Parque 12  deste Santuário.
A entrada é livre.

“Ter dois artistas top é o equivalente a Fátima, que também é o top. Fátima é um lugar
de top para os jovens, e quer o Miguel quer o António tocam música que os jovens
muito apreciam”, disse o responsável pela Pastoral dos Jovens do Santuário de Fátima.

António Zambujo e Miguel Araujo  tocam pela primeira vez na Cova-da-Iria, e
mostraram-se felizes pelo convite que lhes foi feito.

Em conferência de imprensa, após um ensaio com dezenas de jovens no Centro Pastoral
de Paulo VI, António Zambujo lembrou que em criança integrou um grupo de jovens, e
esta vivência é lhe familiar.

“A música é uma forma de oração, e um concerto é exatamente isso, mas esta noite
será muito mais que um simples concerto, será uma conversa, onde os jovens vão
interagir”, explicou por seu lado Miguel Araújo.

Após o concerto, a noite será de direta com uma experiência forte de silêncio em
caminho, para chegar à paz de coração, que concluirá, na Basílica da Santíssima
Trindade, com novo encontro sobre a paz como dom e compromisso.

Amanhã, às 10h00, os participantes reunir-se-ão no Recinto de Oração do Santuário
para participar no terço, na missa, presidida por D. António Marto, bispo da diocese de
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Leiria-Fátima, onde no rito de envio do Jubileu e na Procissão do Adeus culminará o
JubJovem Fátima 2017.
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